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○ 働くことや仕事について学びました。 ～職場体験学習（２年）10/24･25･２６ ～  

10/24(火)～26(木)の３日間にわたり、２年生が職場体験学習を行いました。これは、

本校がキャリア教育の一環として行っているものですが、新型コロナの影響により令和

２,３年度は中止、昨年度は１日のみの実施となっていました。  

今年度は、新型コロナの５類移行を踏まえ従来の３日間実施に戻し、体験先も双葉地

区に絞ることで、働くことについてより深く考えるとともに、地元である双葉地区の良

さや温かさを感じてもらいたいという願いのもと実施をしました。こうした職場体験の

趣旨をご理解いただき、本番では 56 ヶ所の事業所で生徒の受入にご協力いただきま

した。以下に、各事業所からの感想をいくつか紹介します。 

<保育施設から> とても明るく、挨拶等もしっかりできていてすばらしかったです。  

また、園児にも積極的に関わり、職員の手伝いもたくさんしていただきました。  

将来保育士希望の生徒もいたので良い経験になっていただいたらうれしいです。 

本園を卒園した生徒もいたので立派に成長した姿が見られて良かったです。 

<図書館から> 将来に向けての良い体験となっていただけたらうれしく思います。 

私たち職員も中学生の姿を見て「初心を忘れてはいけない」と感じ、こちらも良い 

機会をいただいたと思っています。ありがとうございました。 

<ドラッグストアから> 全員が真面目によく頑張っていて、とても助かりました。 

生徒たちがお手伝いしたお歳暮の催事場も無事オープンできました。ラザウォーク 

に来ることがありましたら生徒たちもご家族もぜひ覗きにきてください。 

<コンビニエンスストアから> 熱心に仕事に取り組ん

でいる印象を受けました。明るく元気もあるので接客

に向いていると感じました。高校生になったらぜひア

ルバイトに来ていただきたいです。 

現在２年生は、今回の貴重な体験で感じたことや考えたことを学校生活に

どう生かしていくことができるかまとめています。今後の２年生一人一人の成長に大いに期待しています。 

○ 県下のたくさんの先生に授業を見ていただきました。 ～拡大校内研 10/31～

10/31(火)の午後、｢拡大校内研究会｣を開催しました。これは本校の教育研究の 

一環として実施したもので、令和４･５年度と県総合教育センターの研究協力校と 

なっていることから、県総合教育センターの指導主事や山梨大学の教授を招き、 

各学年(１年:数学、２年:学活、３年:英語)の授業を見ていただきました。 

本校では、今年度の研究テーマに、生徒同士の対話場面の充実を掲げ、対話を

通して生徒が主体的に学んだり自分の考えを広げたり深めることができるよう取

り組んでいます。今回の授業でも、対話場面が位置づけられ生徒同士が真剣かつ活発に考えを伝え合い聞き合

う場面が見られました。この日は、県下各地から50名を超える一般参加の先生方にもご参加いただき、授業後

に意見交換や討議を行い、研究を深めました。貴重な助言等を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 
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 ○ 生徒会で双中の伝統を守る取組を行いました。～ 伝統を引き継ごう３weeks ～ 

生徒会本部が中心となり、「伝統を引き継ごう３ｗｅｅｋｓ」の取組を行いました。これは、本年度の生徒

会活動の一環として１学期に引き続き行ったもので、｢日本一の下駄箱｣、｢ロッカー・かばんの整理整頓｣、｢至

誠の鐘｣の３つを本校の｢伝統｣として大事に引き継いでいこうという目的で、10月を３期に分け、生徒会本部役

員や学級役員が中心となり、それぞれの取組を一週間ずつ行いました。 

今回は全校達成率 90％を掲げ取り組みましたが、生徒一人一人が意識

を高くもって取り組んだ結果、全ての｢伝統｣について目標を達成するこ

とができました。こうした生徒の自主的な活動により、生徒一人一人の

心に、学校に対する愛着や誇りが育っていくものだと思います。双葉中

の｢伝統｣の襷を今後も確実に後輩へとつないでいってほしいと思います。 

○ 男女とも大健闘。女子が関東大会出場を決めました。～県駅伝大会 11/5 ～ 

11/5(日)秋晴れの下、県中学校駅伝大会が櫛形総合公園特設周

回コースで開催され、本校からも男女の選抜チームが出場しまし

た。男女とも陸上部の長距離を専門とする生徒に他の部活動やク

ラブからメンバーを補強した急造チームでしたが、３週間前から

朝練習を行い、一人一人の競技力やチームの一体感を向上させる

中で本番を迎えました。本番では、全員が自己記録を更新するこ

とを目標に掲げ、各選手が自分の責任を果たし、襷に思いをつな

げ、見事ゴールしました。男女とも戦前の予想を超える大健闘を見せ、男子は 21 チーム中９位、女子は 21 チ

ーム中２位となりました。男女とも素晴らしいパフォーマンスでした。この結果、女子は４位以内に与えられ

る関東大会の出場権を獲得し、12 月初旬に千葉で行われる関東大会へ臨むことになりました。おめでとうござ

います。女子の皆さん、ぜひ関東大会で双中の勇姿を見せてきてください。 

○ 4 年ぶりに、美しく爽やかな歌声が体育館に響きました。 ～合唱祭 11/7 ～

11/7(火)の午後、本校体育館で合唱祭が行われました。４年ぶりの開催ということもあり学年合唱の発表の 

みとしましたが、平日にもかかわらず、270名を超える保護者やご家族の方にご参観いただきました。本当にあ 

りがとうございました。本格的な取組は10月の新人大会が終わってからの短期間でしたが、各学年とも生徒と 

教師が力を合わせて学年合唱に取り組みました。音楽的な完成度についてはまだまだ高い目標をもって取り組 

んでいく必要がありますが、生徒は今できる精いっぱいの姿を見せることができたと思います。各学年とも150 

人近い生徒の声と心が一つに重なり、聞いている人に思いが届く発表になっていたと感じています。 

皆さんの歌っている姿は凜々しく、とても格好良かったです。改めて合唱のもつ素晴らしさを実感しました。 

双中の新たな伝統の始まりを予感させる演奏でした。皆さんには、この経験をスタートとし、自分たちの取組

をきちんと振り返り、３年生は卒業式の発表に向け、また、１,２年生は来年度の合唱祭、そして学級合唱の発

表に向け、さらに高い目標をもって取り組んでほしいと思います。更なる成長を期待しています。 

 

２年 ｢時を超えて｣

２ねｎ 

1 年 ｢COSMOS｣

１ 

３年 ｢手 紙｣・ 「流浪の民」 


